

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Presidenta de Navarra aboga por potenciar la competitividad y la integración de las cooperativas agrarias

*Yolanda Barcina ha intervenido en la apertura de la asamblea general de UCAN*

Viernes, 22 de marzo de 2013

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha abogado hoy por potenciar “aspectos tan importantes” como la competitividad y la integración de las cooperativas, durante el acto de apertura de la asamblea general de la [Unión de Cooperativas Agrarias de Navarra](#) (UCAN), celebrada en Berrioplano.

En su [intervención](#), la Presidenta ha informado de las principales acciones del II Plan de Integración Cooperativa de Navarra, puesto en marcha por el Gobierno foral en 2012, para favorecer su competitividad e integración, y que se agrupan en medidas jurídico-fiscales y de financiación, inversiones y gastos.

Estas se refieren a apoyos a la fusión de las cooperativas; al aumento de las ayudas a las inversiones de mayor valor añadido, realizadas por cooperativas fusionadas; a las ayudas para la dotación de instalaciones y equipamientos en régimen asociativo; y a la dinamización de la integración cooperativa.

La presidencia del acto ha estado conformada, además de por Yolanda Barcina, por el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza; el presidente de UCAN, José María Martínez, y el vicepresidente de la asociación cooperativa, Ángel María Rodríguez.

### Asamblea general

Tras la apertura, los asociados de UCAN han renovado en sus cargos a los cinco vocales y tres interventores del Consejo Rector, cuyo mandato finalizaba hoy y que continuarán, por tanto, en sus funciones por otros cuatro años en el caso de los vocales y dos en el de los interventores.



La Presidenta Barcina en la apertura de la asamblea general de UCAN. Le acompañan, de izda a dcha, Esparza, Martínez y Rodríguez.

Cabe recordar que el Consejo Rector está formado por diez miembros, el presidente de la organización más nueve vocales, con un mandato de cuatro años, además de tres interventores, con uno de dos. Los vocales se renuevan por mitades cada dos años, al igual que todos los interventores.

En esta asamblea se ha renovado en sus cargos a los vocales de CUMAs y Maquinaria, Ángel María Rodríguez, también vicepresidente del órgano; de Aceite, José Francisco Doncel; de Cultivos Herbáceos, Estanislao Marco; de Ganadería, Jesús María Olías; y de Vino, Miguel Bujanda; así como a los interventores José Javier Mozaz, Basilio Echarte y Benito Arriazu.

El Consejo Rector está integrado, además, por el presidente de la asociación, José María Martínez; y los vocales de Estructuras y Desarrollo Rural, Pedro Jesús Jimeno, también secretario del órgano; de Formación y Medio Ambiente, Jesús María Alcalde; de Hortofrutícola, Isidro Galarreta; y Suministros y Nuevas Tecnologías, José Luis Planillo.

La asamblea ha contado, asimismo, con la participación del director general de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Fernando Burgaz, y del subdirector de Cooperativas Agroalimentarias de España, Agustín Herrero, quienes han intervenido en una mesa redonda sobre el contenido de los proyectos de ley de Fomento de la Integración Cooperativa y de Mejora de la Cadena Alimentaria, aprobados recientemente por el Gobierno de España.

La reunión ha sido clausurada por el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza, y el presidente de UCAN.

La Unión de Cooperativas Agrarias de Navarra agrupa a 151 cooperativas socias con un volumen de facturación de 994,6 millones de euros en 2012. Cabe recordar que el sector cooperativo agroalimentario en Navarra emplea a 1.700 personas aproximadamente.